

April 2005

January 2006

## Anleitung Anbauadapter K1200S (lange Version)



### Lieferumfang:

1x Rohrbügel geschweißt  
2x Klemmlasche  
4x Linsenkopfschraube M5x45  
4x U-Scheibe für M5  
4x U-Scheibe groß für M5  
4x Muttern M5

**Achtung! Wichtige Hinweise**  
**Bei Benutzung dieses Anbauadapters ist die Verwendung eines Tankrucksackes nicht gestattet, da die Lenkfreiheit sonst behindert wird!**

## Montage

Der Anbauadapter der BMW K1200S wird mit dem Bügel (in Fahrtrichtung) nach hinten auf die Gabelbrücke aufgesetzt. Die Verschraubung erfolgt mit den beiden beiliegenden Klemmstücken, den vier Schrauben Linsenkopf M5x45 mit kleinen U-Scheiben M5 oben, großen U-Scheiben M5 unten sowie den vier Muttern selbstsichernd M5 unter der Gabelbrücke.



Auf den Anbauadapter können Sie jetzt jegliche unserer Lenkerhalterungen montieren. Informationen hierzu entnehmen Sie bitte der jeweiligen Anleitung. Das Beispiel zeigt die Lenkerhalterung des Garmin Street Pilot 2610.

## Installation Instruction: GPS Mount Adapter K1200S (long version)

### Contains:

1 x Adapter bar welded  
2 x Clamp latch  
4 x Screw dome head M5x45  
4 x Washer M5  
4 x Washer large M5  
4 x Self securing nylock nut

**Attention: important tips, explanations**  
**Most tank bags can not be used with this adapter because the GPS and/or mount will interfere with tank bag on full handlebar turn!**

## Installation

Set the adapter on the BMW K1200S on the triple clamp so that the bar is towards the rear. Set now the supplied screws dome head M5x45 and washers through from the top. Secure the adapter then using the clamp latches, large washers and nylock nuts on the underside of the triple clamp.

Touratech GPS mount can now be installed on the bar. Photo shows Garmin 2610 on Touratech 065-0068 mount.